

Analyse de l'impact du changement climatique sur les enfants à Cuba



unicef

Photo d'archives

La Havane, 13 mars (RHC) Le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (Unicef), en coordination avec d'autres organisations, étudie l'impact du changement climatique sur les enfants et les adolescents des communautés de la côte sud de Cuba, a-t-on appris aujourd'hui.

Selon le ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement (Citma), l'étude se concentre sur des zones présentant des risques et des vulnérabilités multiples, telles que La Coloma et Júcaro, dans les provinces de Pinar del Río et Ciego de Ávila, respectivement.

Selon le journal Granma, une équipe de la Faculté latino-américaine des sciences sociales (Flacso) réalise l'étude de ces localités, qui sont soutenues par le projet international Mi Costa.

Le travail est réalisé en appliquant des méthodes et des techniques de recherche (entretiens et groupes de discussion) dans le but d'évaluer l'impact du changement climatique sur les enfants vivant dans ces communautés.

La collecte d'informations se fait par le biais de réunions avec les responsables locaux d'organisations telles que la protection civile, les instituts nationaux des ressources hydrauliques et de la météorologie et Citma.

Dariadna Barrios, professeur à Flacso-Cuba, a déclaré à l'Agence de presse cubaine que l'enquête contribuera au renforcement des capacités du projet Mi Costa dans ces groupes d'âge et à l'évaluation des moyens de subsistance. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349590-analyse-de-limpact-du-changement-climatique-sur-les-enfants-a-cuba>



Radio Habana Cuba